
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 40 del 20/02/2020

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Claudio Belgiorno riguardo il 
Check del 11 febbraio 2020, svoltosi in Prefettura a Firenze sulla 
situazione del Corona virus nelle province di Firenze e Prato.

(Risponde Mangani Simone)

    

CON RIFERIMENTO:

Ai comunicati della Pubblica Amministrazione della città metropolitana di Firenze (MET) e del 
Corriere della Sera, riguardanti il vertice svoltosi in Prefettura per il punto della situazione sul 
Corona virus nelle province di Firenze e PRATO, nel quale, per conto del Comune di Prato, si 
legge, abbia partecipato l’Assessore Mangani.

Per quanto sopra sono a chiedere:

ALLA GIUNTA E AL SINDACO:

 Quali scenari operativi ulteriori sono stati predisposti riguardo le misure da approntare 
al fine di fronteggiare la situazione connessa al Corona Virus?

 Quali  iniziative  sono  state  decise  riguardo  alle  aree  a  maggior  densità  con 
popolazione cinese a Prato (senza allarmismi e NESSUN ALTRO FINE)?

 Quali cautele sono state previste per coloro che sono rientrati dalla Cina, riferendomi 
a quei possibili 400-500 (quattrocento-cinquecento) che potrebbero rientrare tramite 
“triangolazioni” con altri paesi, menzionati dallo stesso Assessore Mangani, qualche 
giorno orsono anche in Consiglio Comunale.
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